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日程は近くなりましたら町ホームページ内の
議会ページでお知らせします。

　私ども「株式会社食の力コーポレーション」は金

山町旧明安小学校から、「大変なお肉　山形大豆ミ

ート」の魅力を世界へ伝える取り組みを行っていま

す。金山町を中心に最上地域で採れたおいしい大豆

を加工し、やさしい健康惣菜または原材料として製

造と販売、来年度から大豆生産も行い、６次産業化

を目指しています。

　旧明安小学校は「山形金山 明安食学校」として

ＳＤＧｓ体験授業の実施、週末と祝日には学校給食

をお召し上がり頂けます。今後はＳＤＧｓ出張授業

の企画、イベントの開催、ＳＮＳの活用などで旧明

安小学校を盛り上げていきます。皆様にご協力をい

ただければ幸いです。

　私は２０２２年の８月末に京都市より金山町に移住

しました。最近はめっきり冷え込んできましたが、

今までに見たことのない美しい水墨画の様な山々と

金山住宅の雪景色に心の落ち着きを感じています。

　京都では観光の仕事に従事しており、ゆくゆくは

京北地域あたりで農業経営をするのが夢でした。そ

んな折に元同僚の食の力コーポレーション代表取締

役社長の福原さんより「大豆ミートを山形で作って

いる。来年より生産から製造、販売をするから手伝

ってほしい」と連絡があり、廃校を活用したビジネ

スにも共感し現在に至っております。前職退社後も

連絡を取り合い、新庄市に遊びに来ていた事で多少

の地の利もあった事と金山町役場の方々のご協力も

ありスムーズに移住できました。

　金山町の降雪はこれからが本番ということで、来

年の雪解けを待っての防除対策、播種など、春の農

作業を楽しみに過ごしている今日この頃です。

町民の皆様の傍聴をお待ちしています
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　議
員
は
、
町
の
一
般

事
務
に
つ
い
て
、
議
長
の
許
可
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得

て
質
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す
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と
が
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き
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。
質
問
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、
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の
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に
、
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質
問
の
順
序
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。
質
問
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通
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た
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き
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は
、

質
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の
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し

な
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、
若
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く
は
議
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し
な
い
と
き
は
、
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告
は
、
そ
の
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力
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失
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　議
員

は
、
そ
の
会
期
中
に
限
り
、
議
会
の

許
可
を
得
て
自
己
の
発
言
を
取
り
消

し
、
ま
た
は
、
議
長
の
許
可
を
得
て

発
言
の
訂
正
を
す
る
こ
と
が
で
き
る
。

た
だ
し
、
発
言
の
訂
正
は
、
字
句
に

限
る
も
の
と
し
、
発
言
の
主
旨
を
変

更
す
る
こ
と
は
で
き
な
い
。
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　何
人
も
会

議
中
は
、
参
考
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ほ
か
、

新
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た
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書
籍
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な
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新

　
心
配
さ
れ
る
新
型
コ
ロ
ナ
の
感

染
者
も
、
高
止
ま
り
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況
に
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り
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す
が
、
ワ
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顕
著
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表
れ
、
社
会
機
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緩
和
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い
る
事
を
喜
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。

今
冬
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、
例
年
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と
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り
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町
民
の
皆
さ
ん
は
大
変

苦
労
さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

反
面
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雪
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練
習
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時
、
必
ず
や
笑
顔
の

成
果
を
念
じ
て
い
ま
す
。
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。
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3月議会定例会は3月3日（金）～10日（金）の予定です

濱　　徹　史 さん

金山町から
　  食の力でＳＤＧｓ

町民の声

（内町  ５６歳）

株式会社 食の力コーポレーション

元教室も整備


